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Madame Lourdet Mélanie

52100 SAINT DIZIER

A

Monsieur le Commissaire enquêteur pour la laverie UNITECH de Suzannecourt

 

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je vous fais part de mon opposition au projet de laverie Unitech.

En effet, les risques sanitaires et environnementaux ne sont pas négligeables, comme peuvent le souligner plusieurs scientifiques.

Le rapport de l’ARS (Agence Régionale de Santé Grand-Est) mentionne que des rejets de composés métalliques et radiologiques auront lieu dans l’atmosphère et ne relèvent pour le moment que d’une estimation. Ces
composés se retrouveront forcément dans les chaînes alimentaires, provoquant des effets néfastes sur la biodiversité (dont certains effets sont peut-être encore inconnus à l’heure actuelle). L’Homme sera aussi
impacté par ces composés, soit de manière directe en les respirant, soit indirectement en consommant des aliments les contenant. On sait que les métaux lourds et les éléments radioactifs sont bioaccumulés dans les
chaînes alimentaires, notamment les champignons. Avec l’existence de cette bioaccumulation, même de petites doses d’éléments toxiques rejetés dans l’atmosphère peuvent finalement aboutir à des doses plus
importantes bioaccumulées dans les aliments consommés par l’Homme.

Quelles seront les conséquences sanitaires sur l’Homme ? Fera-t-on, en cas de cancer par exemple, le lien avec cette bioaccumulation ?

 

De plus, des rejets auront lieu au niveau de la Marne. Les études des conséquences sont réalisées à partir de données actuelles. Le problème du dérèglement climatique, avec de probables sévères périodes d’étiage,
est sous-estimé. Les projections réalisées sur les modifications du climat à venir étant encore sous forme de « scénarios possibles » par les scientifiques du GIEC, comment peut-on être sûrs des niveaux d’eau à venir
de la Marne lors des épisodes de sécheresse ? Les conséquences des rejets dans la Marne s’en trouveraient ainsi affectées.

 

En résumé :

- alors qu’actuellement, les biologistes ont démontré le lien ente facteurs mutagènes et cancérisation ainsi que l’existence de bioaccumulations de composés toxiques dans les chaînes alimentaires

- alors que les climatologues prédisent des changements climatiques importants, avec probablement des périodes de sécheresse et d’étiage très importantes

Comment peut-on dire qu’il n’y aura pas de risque sanitaire, ni environnemental ?

 

Ainsi, je réitère mon opposition au projet de laverie Unitech.

En espérant que vous tiendrez compte de toutes les objections à ce projet, veuillez recevoir, Monsieur le Commissaire, mes respectueuses salutations.

 

Mélanie Lourdet
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